
 

 

COMITE DE DIRECTION 

 
REUNION DU LUNDI 04 NOVEMBRE 2024 

 

Président de séance : Mr Anthony ARCHIMABUD 
 
Présents :  
Mmes Agnès BERNARDO AFONSO – Charlène MATHIEU -  Mireille VALENTIN –  
MM. Thierry BAPT – Jérôme BERTRAND - Jacques BOURDAROT – Jean-François CERRALBO - Gérald 
CHARBONNEL - Jean-Paul CHASTAGNIER – Jean-François CLEMENT – Daniel FERRY - Jean-Pierre 
GARDIEN – Julien GATIGNOL - Cédric GILBERT - Christian HOMETTE -  Jean-François LIABOEUF - Yves 
MAIGNOL - Daniel NIERMONT.  
 
Assistent à la réunion :  
Mme Laurence DALLE – Directrice – qui fait fonction de secrétaire de séance 
M. Michel THOME – Président de la Commission Départementale de l’Arbitrage 
M. Fabien FLORE – Conseiller Technique Départemental Plan Performance Fédéral 
M. Sébastien BEAULATON – Conseiller Technique Départemental Animation et développement des 
Pratiques 
 
Excusé :  
M. Philippe AMADUBLE  
 
Absent : 
M. David THURET 
 
 

***************** 
 
Les membres du Comité de Direction souhaitent un prompt rétablissement à Philippe Amaduble, 
Président du District 
 
Le Comité de Direction félicite Elisa DAUPEUX – pour sa nomination comme arbitre central sur la 
rencontre de D1 ARKEMA 1ère Ligue : OLYMPIQUE LYONNAIS / PARIS ST GERMAIN. 
 
Félicitations également aux équipes de CLT A.S.MONTFERRAND et LEMPDES SPORTS pour leur 
qualification pour le 7ème tour de la Coupe de France et l’équipe féminine du CLERMONT FOOT 63 
pour leur qualification en Coupe de France féminine. 
 

***************** 
 

Le Procès-verbal de la réunion du Comité de Direction du 16 septembre 2024 est adopté sans 
aucune observation  
 
 
 
 
 



 

 

INFORMATIONS DU PRESIDENT 
 

FEDERATION FRANCAISE DE FOOTBALL 
 

Mobilisation mondiale contre le racisme – agir sur le terrain 
En mai 2024, lors de son congrès annuel, la FIFA a adopté à l’unanimité un plan de lutte contre le racisme, 
prévoyant que les matches devront être interrompus, arrêtés temporairement, voire définitivement, en cas 
de discrimination raciale. 
Protocole à mettre en place si des incidents de ce type venaient à se produire 
 

LIGUE du FOOTBALL AMATEUR 
Bureau Exécutif 
Procès-verbal du 12 septembre 2024 – 
 

INFORMATIONS DE LA LIGUE 
 
 
Elections  
Les représentants des clubs et les délégués des Districts réunis en Assemblée Générale le dimanche 27 
octobre 2024 à Lyon ont réélu Pascal Parent à la Présidence de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes de Football. 
La liste « Equipe Parent 2028 » obtient 87,73% des suffrages. 
3 membres du Comité de Direction du District du Puy de Dôme font partie de la liste : Philippe AMADUBLE – 
Charlène MATHIEU et Anthony ARCHIMBAUD. 
 
 

BILAN ET COMPTE DE RESULTATS au 30 JUIN 2024 
 
Mr Gérald CHARBONNEL, trésorier, et Mme Laurence DALLE, Directrice, commentent le bilan et le compte 
de résultat de la saison 2023/2024 qui fait apparaître un excédent de 64 271 €.  
Concernant les charges, le trésorier explique les différences importantes par rapport à la saison dernière 
comme : 

• les salaires où la diminution enregistrée est due au salaire de Mme CHANAL qui étant en formation, 
a été pris en grande partie par TRANSITION PRO.  

• Une augmentation sur les impôts suite au paiement de la taxe d’habitation pour le District. 

• L’apparition de la participation au salaire pour l’ambassadeur en arbitrage  

• Très forte augmentation des charges de co-propriétés 

•  
Le trésorier se réjouit de la location de salles qui permet une recette importante mais fait part qu’à compter 
de la saison prochaine, suite à l’arrêt de la location pour l’école de kinésiologie du sport et pour Pikango, ces 
recettes seront en nette diminution. 
 
Sur le bilan, pas de modifications importantes, à part le bâtiment, tout est pratiquement immobilisé. 
La provision pour litige prud’hommal est maintenue suite à la décision de faire appel. 
Le Comité de Direction décide de solder la provision de l’Opération Football en Zone urbaine afin que cette 
somme permette le financement des formations « premiers secours » qui vont être obligatoires pour 
l’ensemble des arbitres, et l’opération mini-buts. 
 
Le Comité de Direction approuve le compte de résultats et le bilan de la saison 2023/2024. Ces derniers 
seront présentés en Assemblée Générale. 
 
 



 

 

ASSEMBLEES GENERALES FINANCIERE ET ELECTIVE  
23 novembre 2024 

 
COMMISSION DE SURVEILLANCE DES OPERATIONS ELECTORALES  
Mr Anthony ARCHIMBAUD donne lecture du procès-verbal de la réunion de la Commission de surveillance 
des opérations électorales réunie le 30 octobre 2024.  
Les membres du Comité de Direction se prononcent pour l’approbation du procès-verbal de ladite 
commission et enregistrent la recevabilité des candidatures pour l’élection des délégués représentant les 
clubs du District du Puy de Dôme de Football appelés à siéger à l’Assemblée Générale de la Ligue AURA.  
 
Anthony ARCHIMBAUD – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football  

Thierry BAPT – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football 

Cyrille BARTHELEMY – Licencié éducateur à CEBAZAT SPORTS 

Jacques BOURDAROT – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football 

François BOURGNE – licencié Dirigeant à l’A.S. ST GERMAIN LE VERNET 

Jean-François CERRALBO – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football 

Jean-Paul CHASTAGNIER – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football  

Christian HOMETTE - Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football 

Yves MAIGNOL – Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football 

MATHIEU Charlène - Membre du Comité de Direction du District du Puy de Dôme de Football 

NORA Gil– licencié Dirigeant à l’A.S. MONTFERRAND 

 

VŒU de l’U.S. MENAT NEUF EGLISE  

Pourquoi à l’heure de la dématérialisation – on nous oblige à payer 3 annuaires alors que tout est consultable 
sur le net. 

Après débat, les membres du Comité de Direction donne un avis défavorable à ce vœu – souhaite le 
maintien de l’annuaire et nomme Mr Christian HOMETTE comme rapporteur pour l’Assemblée Générale. 

 

PRESENTATION DE MODIFICATIONS REGLEMENTAIRES POUR LE CHAMPIONNAT SENIORS 
DEPARTEMENTAL 5 – SAISON 2025/2026 

Mr Thierry BAPT – Président de la Commission des Championnats Seniors et Coupes - présente au Comité de 
Direction un projet émis par sa Commission - de restructuration du championnat Seniors Départemental 5 
pour la saison 2025/2026 

A l’heure actuelle, 40 équipes réparties dans 4 poules composent le championnat Seniors D5. 

Pour la saison 2025-2026, afin d’éviter que des poules se retrouvent avec de nombreux forfaits généraux, le 
championnat Seniors D5 pourrait se dérouler de la manière suivante 

• Une 1ère phase avec 8 poules de 5 équipes (si nous restons sur 40 équipes engagées) sur 8 journées 
aller-retour 

• A la fin de cette 1ère phase, les 2 premiers de chaque poule + les 4 meilleurs 3ème (soit 20 équipes) 
seraient en D5 Accession pour la 2ème phase et les autres équipes en D5 promotion. 

• Fin de saison, en fonction des descentes de Régional 3 les 4 premiers + les meilleurs seconds 
accèderaient à la D4. 

Possibilité d’engager une autre équipe sur le 2ème phase en D5 – Promotion 

 

Le Comité de Direction valide cette proposition de modification réglementaire et décide de la présenter au 
vote à l’Assemblée Générale du 23 novembre 2024. 

 



 

 

 

Les Assemblées générales Financière et Elective auront lieu le vendredi 23 novembre 2024 à partir de 09H30 
à l’auditorium de la Ligue Auvergne Rhône Alpes – 13 Rue de Bois Joli – ZI de Bois Joli 2 à COURNON 
D’AUVERGNE.  
08h30 : Émargement et vérifications des pouvoirs 
09h30 : Ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire 
Approbation du PV de l’Assemblée générale du 22 juin 2024 

• Assemblée Générale Elective 
Election par l’Assemblée Générale des délégués représentant les clubs du District du Puy de Dôme de 
Football appelés à siéger à l’Assemblée générale de la Ligue AURA. 
 
Allocution du Président et des Personnalités 
Modifications réglementaires pour le championnat Seniors Départemental 5 
Vœu de l’U.S. MENAT NEUF EGLISE 
Compte rendu financier 
Lecture du rapport du Commissaire aux Comptes (Mr Geoffroy GLAZIOU) 
Approbation des comptes clos au 30 JUIN 2024 
Affectation du résultat de l’exercice 2023/2024 
Proposition de la Commission des Championnats Seniors et Coupes 
Résultat de l’Election des délégués représentant les clubs du District du Puy de Dôme de Football appelés à 
siéger à l’Assemblée générale de la Ligue AURA  

Le Comité de Direction décide la mise en place de 4 tables pour assurer la vérification des pouvoirs :  
 
Table n°1 : Mmes Agnès AFONSO – Sylvie HOBENICHE 
 
Table n°2 : Mme Angélique BERTHEOL – M. Jean-François LIABEUF  
 
Table n°3 : MM. Christian HOMETTE et Thierry BAPT 
 
Table n°4 : Mme Mireille VALENTIN et M. Cédric GILBERT 
 
 

BILAN DE L’EQUIPE TECHNIQUE DEPARTEMENTALE 
DE SEPTEMBRE à NOVEMBRE 2024 

 
Sébastien BEAULATON, Conseiller Technique Départemental – chargé du DAP présente aux membres du 
Comité de Direction le bilan de l’équipe technique départementale de septembre à novembre 2024 
 
Réunions Educateurs/Educatrices 

• 6 réunions « club » en collaboration avec les Commissions 

• Catégorie de U6 à U13 – Responsables écoles de foot – Label 

• Présence d’environ 450 personnes sur ces réunions 
 
2 journées évènementielles 
Rentrée U6-U7 à CEBAZAT 

• 124 équipes (657 enfants) 

• 100 % des clubs inscrits présents (90 % des clubs du département) 

• 31 encadrants sur la journée (9 de la Commission des Enfants et des Jeunes – 1 Commission 
Féminine – 14 de la Commission technique - 5 salariés de l’équipe technique - 2 éducateurs de 
Cébazat) 

 



 

 

Rentrée école de Foot Féminine à Issoire 

• 22 équipes (158 joueuses) 

• 14 clubs du Puy de Dôme présents + le club de Vezezoux (43) 

• 18 encadrants sur l’action (4 de la Commission Féminine - 3 de la Commission des Enfants et des 
Jeunes – 2 de la Commission Technique – 5 salariés de l’équipe technique – 3 services civiques + 1 
éducateur de l’U.S. ISSOIRE) 

 
Accompagnement des Clubs 

• 8 visites (réalisées ou planifiées) 

• Séances cadre + débrief ou réunion technique 
 
10 visites Ecole de Foot 

• Réalisées 

• Débrief après séance et fiche d’évaluation envoyée par mail au responsable 
 
Début visites Label à partir de décembre 
 
10 visites de plateaux 

• Réalisées par l’équipe technique et 4 membres de commission) 
 
Formations Educateurs / Educatrices 
De septembre à fin décembre 2024 

• 2 CFI U6-U9 

• 3 CFI U10 – U13 

• 1 CFI U14-U19 

• 1 CFI Seniors 
 
1 journée d’observation à Monistrol (43) 

• AXE D’AMELIORATION DU DISTRICT DU PUY DE DOME 

• FORMATIONS DIRIGEANT/TES 

• Attestation Fédérale « Ethique et Intégrité » 

• Proposition en 2x3h mardi 18 et mardi 25 mars 2025 
 
Projet de Performance Fédérale (PPF) 
 
PPF Masculin 

• U16 G : 2 rassemblements + RID 

• U15 G : 3 rassemblements + RID 

• U14 G : 2 rassemblements  

• U12-U13 G : 2 rassemblements + 2 CPD 

• U11 G : 3 rassemblements  

• CDP : 1 date annulée 
 
PPF Féminin 

• U14 F : 2 rassemblements + RID 
 

BILAN DE LA COUPE INTERDISTRICT 2024-2025 
 
Fabien Flore, Conseiller Technique départemental – chargé du PPF – présente le bilan de la Coupe 
InterDistrict U15 qui s’est déroulée du 29 au 31 octobre 2024  à Vichy. 
 
 
 



 

 

Parcours U15 Puy de Dôme 
92 joueurs nés en 2010 ont été suivis depuis 2023 (rassemblement, centre de perfectionnement, matches 
amicaux, observations des compétitions) 
 
36 joueurs en Section Sportive 

• 22 au Collège FRANC ROSIER (16 pour le CLERMONT FOOT 63 – 6 pour CLT A.S.M) 

• 4 au Collège Albert Camus 

• 2 au collège de Cournon 

• 5 au collège d’Issoire 

• 3 au Collège des Martres de Veyre 
 
20 joueurs sur un parcours avenir  
 
6 joueurs arrivés en cours de parcours (Section Elite Sportive du CLERMONT FOOT 63) 
 
Effectif et parcours joueurs 

• 6 joueurs arrivés en cours de parcours (Section Elite Sportive du CLERMONT FOOT 63) 

• 10 joueurs issus du parcours PPF 
 
Résultats de la Coupe Inter- Districts 

 
 

La sélection a bien vécu ensemble lors de cette édition 2024 2025.  
D’un point de vue des équipements tout était bien organisé.  Chaque joueur a reçu son package en 
début de stage (2 jeux de maillots, shorts et chaussettes, un maillot échauffement, 1 k-way, un 
survêtement..) Ils ont logé et pris les petits déjeuners à l’hôtel IBIS à proximité du CREPS. Nous 
disposions d’un vestiaire et d’une salle de réunion pour toute la durée du stage. Les réunions de 
présentation et de clôture ont été réalisées en présence de toutes les délégations en amphithéâtre. 
Fabien Flore est satisfait d’un point de vue général même s’il aurait souhaité pouvoir se qualifie au 
vu de la qualité des prestations. La finale face à l’Isère est sûrement le meilleur match dans la 
maitrise collective. Dans l’objectif du PPF, de voir des joueurs arriver sur des sélections régionales 
voire nationales, le bilan est plus que satisfaisant. Avec 10 joueurs, le Puy de Dôme est la sélection 
ayant obtenu le plus de garçons cités. Les résultats des tests font partie des meilleurs de ce 
rassemblement. Quelques axes d’améliorations au niveau des équipements : il faudra prévoir t-



 

 

shirts en coton, parkas et, du fait du timing très serré (arrivée des autres délégations) assurer une 
meilleure organisation de restitution des équipements lors de la fin de séjour. 
 

INFORMATIONS DIVERSES 
 
Fermeture du District 

En raison des fêtes de fin d’année, le District du Puy de Dôme sera fermé du lundi 23 décembre 
2024 au mercredi 1er janvier 2025 inclus 
Réouverture le jeudi 02 janvier 2025. 
 
Courriel de l’U.S. MENAT NEUF EGLISE 
Suite à la demande de l’U.S. MENAT NEUF EGLISE en date du 18 octobre 2024 concernant le 
remboursement de l’engagement en Coupe Seniquette – le Comité de Direction –– émet un avis 
défavorable à cette demande et rappelle que la Commission des Championnats Seniors et Coupes a 
inscrit l’équipe en Consolante Seniquette. 
 
Courriel de l’U.S. LOUBEYRAT 
Le Comité de Direction examine la requête du club concernant l’amende de 100 € pour leur 
absence à l’Assemblée Générale du 22 juin 2024 et décide de ne pas donner une suite favorable à 
cette dernière. 
 
Licences 
Au 31 octobre 2024, le District du Puy de Dôme compte 21 853 licenciés contre 21 723 licenciés à la 
même date la saison dernière, soit une augmentation de 0.60 % 
 
Cédric GILBERT 
Fait part de son retrait du groupe de travail sur les travaux d’Intérêts Sportifs 
 

QUESTIONS DIVERSES 
 
Daniel NIERMONT  
Sur le FAFA véhicule 
A l’heure actuelle, aucun club n’a déposé de dossier pour une demande d’aide FAFA pour 
l’acquisition d’un véhicule. 
Mr Jean François CLEMENT précise que la date limite est le 30 novembre 2024 
 
Concernant le groupe de travail sur les travaux d’Intérêts Sportifs, Mme Laurence DALLE fait part 
que la 1ère réunion de ce groupe de travail est programmée le lundi 19 novembre 2024. 
 
Pour la Commission de Prévention, les membres se réuniront le mardi 12 novembre 2024. 
 
Jean-François LIABEUF 
Qui souhaite évoquer la possibilité de création d’un Fonds de solidarité vis-à-vis des Districts 
comme la Loire, Haute Loire, Drôme Ardèche…) impactés par les inondations en octobre dernier. 
Mr Anthony ARCHIMBAUD – après renseignement pris – informe que rien n’est mis en place sur la 
Ligue Auvergne Rhône Alpes ainsi que dans les Districts de l’ex Auvergne. 
Le Comité de Direction décide de ne pas donner suite à cette proposition 
 
Yves MAIGNOL 



 

 

Sur la possibilité de mette en place la caisse de péréquation sur les Seniors D4. 
Le Comité de Direction décide de soumettre cette proposition à l’Assemblée Générale de juin 2025 
pour une mise en place sur la saison 2025/2026. 
 
 
 

 

 

Prochaine réunion 
Sur convocation 

 
 

La secrétaire de séance : 
 
 
 

Laurence DALLE 
 
 

Le Président de séance : 
 
 

Anthony ARCHIMBAUD 
 
 
 

 
 


